
Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence W-02TUPI

Prix 1 160 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Idéalement  situé  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  convoités  de  Saint-Raphaël  à

proximité  des  plages  et  des  commerces  au  sein  d'une  résidence  sécurisée  avec

piscine.Magnifique  appartement  de  4  pièces,  baigné  de  lumière  et  offrant  une

surface de 109 m²  aux  belles  finitions.Exposé sud /  sud-ouest  et  traversant,  il  se

compose d'une élégante entrée, d'une pièce de vie spacieuse dotée d'une cuisine

ouverte  entièrement  équipée  donnant  sur  une  terrasse  de  80m²  avec  aperçu

mer.Une suite parentale avec d'un dressing, une salle de douche à l'italienne, WC,

deux chambres, une salle de douche et de ...

Ideally  located  in  one  of  Saint-Raphaël's  most  sought-after  districts,  close  to

beaches  and  shops,  in  a  secure  residence  with  swimming  pool.This  magnificent,

luminous  4-room  flat  offers  109sqm.South/south-west  facing  and  crossing,  it

comprises  an  elegant  entrance  hall,  a  spacious  living  room  with  a  fully-equipped

open-plan  kitchen  opening  onto  an  80sqm terrace  with  sea  views.A  master  suite

with dressing room, walk-in shower room, WC, two bedrooms, shower room and

generous storage space complete the space.A large basement cellar and a 29sqm

garage with space for a car and motorbike/scooter ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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